

Fecha: 27-04-2025 Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Tipo: Noticia general

Título: Colisión frontal en sector rural de Chonchi deja una fallecida y otros 2 heridos

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

## Colisión frontal en sector rural de Chonchi deja una fallecida y otros 2 heridos

Pág.: 5 Cm2: 437,5

Conductor de la camioneta involucrada fue detenido y hoy será puesto a disposición de la justicia por esta nuava tragedia en la Ruta 5 Sur.

Pedro Bárcena González pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

ras agonizar por cerca de 3 horas y media, una mujer de 42 años se convirtió ayer en la nueva víctima fatal por un siniestro vehicular en la provincia. En el sector Canan de Chonchi impactaron una camioneta con una station wagon, dejando además 2 heridos, uno de ellos de gravedad. El conductor de la primera máquina fue detenido y hoy será puesto a disposición de la justicia por esta tragedia.

La emergencia se produjo alrededor de las 8.10 horas de este sábado, a la altura del kilómetro 1.201 de la Ruta 5 Sur, donde colisionaron frontalmente los móviles.

Como especificó el comandante de Bomberos local, Rubén Vera, en el lugar trabajaron 23 voluntarios de la Primera, Segunda y Tercera compañías, enfocando su labor en la isleña que quedó atrapada producto de la violencia del impacto.

"Se trató de una colisión de alta energía entre 2 vehículos menores. Al llegar al lugar el conductor del station se encontraba fuera de la máquina, mientras que su acompañante permanecía atrapada, ante lo cual se trabajó con equipo de extricación por unos 20 minutos hasta liberarla y entregarla a personal de salud. También fue estabilizado el chofer de este móvil por parte de bomberos", aclaró el oficial.

Al amplio operativo de rescate se sumaron dos unidades avanzadas de Castro del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU). Así lo detalló el jefe provincial de este organismo, Sebastián Schmölz, revelando que un llamado al nivel 131



ASÍ QUEDÓ EL VEHÍCULO EN QUE VIAJABA LA VÍCTIMA FATAL DE 42 AÑOS.

activó el dispositivo de rigor.

"Con los antecedentes recibidos se despachó una ambulancia del Cesfam de Chonchi y nuestros equipos, los cuales constataron que una ocupante del vehículo menor permanecía atrapada, mientras que el conductor de dicho móvil presentaba múltiples fracturas, ante lo cual se requirió atención inmediata", consignó el enfermero.

El profesional recalcó que los dos ocupantes de este vehículo fueron remitidos al servicio de Urgencia del Hospital de Castro. "La mujer ingresó de inmediato al box de reanimación", advirtió. Sin embargo, los esfuerzos médicos fueron insuficientes declarándose la muerte de Carolina Ximena Calcumil Riquelme a las 12.30 horas.

Mientras se desplegaban los equipos de emergencia, funcionarios de la Tenencia de Carabineros de Chonchi resguardaron el sitio del suceso y controlaron la circulación vial.

El jefe (s) del destacamento, el suboficial Rafael Oyarzo, reportó que "se trabajó en el control de tránsito, escoltando un bus que se dirigía a Quellón y en los desvíos por el cruce Quinched en la ruta interior hacia Rauco a los vehículos que viajaban hacia Castro. Los móviles livianos que se dirigían a Chonchi fueron derivados por el sector Canan, mientras que los tractocamiones esperaron en la ruta". Informó que hasta las 12.40 estuvo cortada la carretera.

## PERICIAS

Por instrucción del Ministerio Público, la Unidad Investigadora de Accidentes en el Tránsito (UIAT) Chiloé, llevó a cabo los peritajes en el sitio del suceso, los cuales incluyeron el levantamiento de evidencia material, como la fijación fotográfica y planimétrica del sitio del suceso.

El capitán Humberto Mella estuvo a cargo del equipo, recalcando que "se efectuaron las pesquisas para establecer de forma técnico-científica la dinámica que origino el siniestro vehicular"

Confirmó el oficial que el chofer de la camioneta, de 42 años, fue detenido y "dentro de las aristas indagatorias que se manejan se encuentra su consumo de alcohol y la presencia de sustancias ilícitas", lo cual será ratificado con "los informes posteriores del Servicio Médico legal (SML)".

Ya con esa premisa, el sujeto será puesto esta jornada a disposición del Juzgado de Garantía de Castro por el fatal siniestro que causó la muerte de la manipuladora de alimentos de la Escuela Antu Kao del sector alto de la capital chilota. ©